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ДЛЯ начала отметим, что "На качелях
времени" - не первая книга члена Союза
российских писателей Елены Гостевой. Из
её творческой мастерской ранее появи-
лись на свет "Для горького счастья вос-
кресну", "Наследница", "Стрекозка Горго-
на". Кстати, за две последние из перечис-
ленных автор удостоена награды за луч-
шую первую книгу и ежегодной премии гу-
бернатора Югры в области художествен-
ной литературы.

Что же касается нового сборника "На ка-
челях времени", то в его шести главах вме-
стились 64 стихотворения. В них и сила
притяжения родной земли, и пропущенное
через себя понимание чувств людей, и
проникновенная, чистая любовная лирика.
Позиция автора, его стиль чувствуется уже
с первого стиха: "Россия - она не вокруг, а
во мне, как песня и боль, как рассветное
звонкое чудо…".

Представляя свое новое детище участ-
никам встречи, Елена Гостева с первых же
минут нашла с ними общий язык. Она про-
читала свои стихи пришедшим на презен-
тацию. Те тоже "не остались в долгу" - про-
декламированные школьниками произве-
дения Елены Витальевны стали для авто-
ра приятным сюрпризом. Не меньшим по-
дарком для писательницы стала и подго-
товленная сотрудниками библиотеки де-
монстрация музыкального ролика "На Дон-
басс", в котором прозвучала песня на её
стихи.

В целом, встреча мегионцев с Еленой
Гостевой напоминала дружескую беседу.
Участники мероприятия интересовались
подробностями её творческой биографии,
дизайном обложек книг, планами.

- Я с детства мечтала стать писателем.
Помню, как посмотрев фильм "Неулови-
мые мстители" очень хотела создавать
лихо закрученные сюжеты для такого кино:
со стрельбой, погонями, приключениями.
В третьем классе начинала писать роман о
гражданской войне, - с улыбкой рассказа-
ла писательница.

"На кого Вы равнялись, когда начинали
писать стихи?" - поинтересовались школь-
ники.

- Я родилась и выросла в Вологодской
области. В 60-70-е годы регион отличал-
ся сильной писательской организацией.
Василий Белов, Николай Рубцов - имена
известные на всю страну. Я с детства чи-
тала их произведения, - ответила Елена
Гостева. - Кроме того, моя школьная учи-
тельница рассказывала, как она вместе с
Рубцовым воспитывалась в одном детс-
ком доме. Поэтому известный писатель

Елена Гостева: "На качелях времени"

был для меня не просто кумиром, а чело-
веком, который жил почти рядом, всего в
100 км от меня. Когда у меня рождались
собственные стихи, всегда сравнивала с
его творениями. Делала вывод, что мои -
хуже, чем у Рубцова, и выкидывала. Менее
критично к своим стихам стала относиться
ближе к сорока годам. По-новому взглянуть
на своё творчество и развиваться мне по-
могли члены литературного клуба, который

в 90-е годы работал при Центральной биб-
лиотеке Мегиона.

Стоит заметить, что всё это время Еле-
на Гостева (Храпова) активно продолжала
свою творческую деятельность. Работала в
редакции газеты Вологодской области, а
после приезда в Мегион продолжила жур-
налистский путь в "Мегионских новостях",
потом в "Местном времени", журнале
"Югра".

Желание "выливать свои мысли на бума-
гу" не ограничивалось одной только рабо-
той. Параллельно Елена Витальевна продол-
жала писать стихи и прозу. После сборни-
ков "Наследница" и "Для горького счастья
воскресну" из-под её пера вышел в свет ис-
торический, приключенческий роман "Стре-
козка Горгона".

- В 2012 году в моей голове зародился
сюжет романа о русских офицерах 19 века,
для которых честь была превыше всего.
Первый том "Стрекозки Горгоны" состоял
из двух частей и появился на свет в 2015
году. А ещё через два года я смогла издать
объёмную книгу в 608 страниц, в которую
вошли 5 частей романа. Теперь продолжаю
работу над ним. В настоящее время напи-
сано уже восемь частей (пока они разме-
щены в интернете). Намерена написать
ещё две части и выпустить вторую книгу, -
поделилась творческими планами Елена
Гостева.

Но если полная версия исторического
романа ещё впереди, то недавно вышедший
сборник "На качелях времени" уже набира-
ет поклонников. Многие из пришедших на
презентацию книги пожелали получить её
первые экземпляры в личные библиотеки.
Конечно же, с подписью автора.

- Мне понравились многие из прочитан-
ных стихов. Каждое несёт в себе определен-
ную мысль, содержательно и подталкивает
к размышлениям. После того, как автор рас-
сказала о начале своего творческого пути,
мне самой захотелось углубиться в это на-
правление. Стихи я никогда не сочиняла, но
знакома с теми, кто пишет, причём очень
неплохо, - поделилась десятиклассница из
школы № 4 Юлия Калеева.

В этот день в адрес Елены Гостевой про-
звучало немало позитивных отзывов и слов
благодарности.

- Любая встреча с писателями для нас -
праздник, а эта особенно. Елена Витальев-
на - друг библиотеки с 90-х годов. Всё это
время мы с удовольствием наблюдаем за её
творчеством. Несмотря на некоторую "гру-
стинку" в лирике Елены Гостевой, знаем, что
сама она - человек жизнерадостный, само-
достаточный, - сказала присутствовавшая
на презентации директор Централизован-
ной библиотечной системы Мегиона Татья-
на Котлярова. - Стихи Елены Витальевны
понятны и красивы. Читая их, проникаешь-
ся доверием к автору. Так бывает, когда на-
писано от сердца и с душой.

29 ноября мегионская писательница и поэтесса
Елена Гостева (Храпова) представила читателям свой новый

сборник "На качелях времени". Презентация состоялась
в Модельной детско-юношеской библиотеке.

А участниками творческой встречи с автором стали
старшеклассники школы № 4, сотрудники библиотеки
и представители городского творческого сообщества.
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"Безопасный город"
В ПЯТНИЦУ, 25 ноября, в актовом зале

МАОУ "СОШ № 1" прошла форсайт-сессия
"Безопасный город". Участниками мероп-
риятия стали заместитель директора по
воспитательной работе, социальные педа-
гоги и классные руководители из образо-
вательных организаций города.

Форсайт-сессия была организована в
рамках плана совместных профилактичес-
ких мероприятий с муниципальной комис-
сией по делам несовершеннолетних и за-
щите их прав. Перед участниками мероп-
риятия стояла задача рассмотреть не-
сколько видов безопасности для детей.
Эта тема всегда актуальна, а потому её нуж-
но активно обсуждать, разрабатывать но-
вые идеи по решению проблем в долго-
срочной перспективе.

Марина Александровна Черкашина,
заместитель директора по воспитательной
работе МАОУ "СОШ № 1", рассказала, что
подобная встреча проводилась в прошлом
году с участием детей. Они разрабатыва-
ли план вместе с экспертами и делились
своим мнением. А в этом году состоялась
форсайт-сессия с педагогами, чтобы озна-
комиться с их предложениями и идеями.

Для эффективной работы педагоги
разделились на пять команд, в каждой из
которых присутствовал специалист, кото-
рый должен был курировать деятельность
группы, помогать и направлять, а также

следить за тем, чтобы идеи участников не
противоречили законодательству.

Участники разрабатывали идеи по сле-
дующим направлениям: безопасность до-
рожного движения, антитеррористическая и
антинаркотическая безопасность, интер-
нет-безопасность и безопасность в быту
(семейная безопасность).

Мозговой штурм начался с выбора про-
блемы, после чего необходимо было сфор-
мировать цели и задачи, направленные на
решение конкретной проблемы. Также пе-
дагоги совместно с модераторами разрабо-
тали план, как освещать проблему в СМИ и
спрогнозировали ожидаемые результаты.
Каждый из них активно участвовал в обсуж-
дении, предлагая идеи, основанные на про-
фессиональном опыте. В итоге от каждой
команды был представлен один проект, ко-
торый в будущем, по мнению участников
форсайт-сессии, может быть реализован в
рамках города для безопасности детей.

Модераторы высказали своё экспертное
мнение и зафиксировали лучшие предложе-
ния, которые в дальнейшем будут дорабо-
таны.

"Все темы, озвученные сегодня, очень
близки мне, так как на работе часто прихо-
дится сталкиваться с подобным. Я хочу вы-
разить благодарность всем присутствую-
щим за новые и интересные предложения.
Некоторые из проектов меня очень заинте-

ресовали, а потому в дальнейшем мы про-
должим обсуждение важных тем. Вместе
мы сделаем наш город безопасным для
себя и своих детей", - подвёл итоги Кон-
стантин Георгиевич Мозоленко, начальник

отдела по обеспечению деятельности му-
ниципальной комиссии по делам несовер-
шеннолетних.
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